



今年度もいよいよ残りわずかとなりました。この一年で大きく成長した子どもたちの姿を嬉しく、頼もしく感じているこの頃です。来年度へ向け、みんなで少しずつ準備をしながら、残りの日々を思いっきり楽しみたいと思います。

今月のねらい

- ・イメージしたことを様々な方法で表現することを楽しむ。
- ・自分の思いを言葉で相手に伝え、友だちと関わって遊ぶことを楽しむ。
- ・進級することに喜びや期待を持ち、自分から進んで様々な活動に取り組む。

今月の予定・活動

○行事

- ・1日 誕生会
- ・12日、13日 身体測定
- ・15日 避難訓練

○歌

- ・勇気100%
- ・小さな世界
- ・うれしいひなまつり



2月3日は節分の日！ARINKOMURA に、とっても大きな鬼がやってきました。突然やってきた鬼に皆ビックリ！「怖いよ～！」と言いながらも、小さい子たちを庇いながら、一生懸命に豆を投げて鬼を追い払ってくれました。

「全然怖くなかったよ！」「鬼に豆をいっぱい投げたよ！」と、嬉しそうにお話していました。

とっても逞しい POTATO クラスさんです♪

とても天気がいい日に、CELERY クラスさんと一緒にお散歩をしてきました♪

車に気を付けながら一生懸命歩いて、目的地の竹ノ内第三公園に到着！

公園では、美味しいおやつを食べたり、みんなで鬼ごっこや、かくれんぼをして沢山遊びました！給食も一緒に食べて、とっても楽しい一日となりました♪

また一緒にお散歩に行こうね！



春の訪れを感じる今日この頃、進級まで残り一カ月となりました。

子どもたちはこの一年間、友だちと沢山の事に挑戦して、心も身体も逞しく成長してくれました。POTATO クラスの担任として過ごせた一年間を心より嬉しく思います。

残りわずかとなりますが、担任として子どもたちと楽しい思い出作りしたいと思いますので、どうぞよろしくお願いいたします。

POTATO クラス担任

お誕生日おめでとう！



